
Frühjahrs-Vollversammlung 2020 am 11.10.20

Protokoll

Top 1: Begrüßung und Spiritueller Impuls

Barbie verliest bewegt Prosa zu aktuellen Situation und ermuntert uns durchzuhalten

Top 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 16 Stimmberechtigte anwesend

Top 3: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen

Top 4: Beschlussvollzugskontrolle

-Die Suche nach Häusern für den Konvent läuft

Top 5: Genehmigung des letzten Protokolls

-Kritik an der Versendung des Protokolls wurde geäußert da das Protokoll zu spät versendet 
wurde

-Das Protokoll hat inhaltliche Mängel

- Anträge und Stimmenzahlen fehlen

-Die Email-verteiler sollen überprüft werden darauf ob sie bei allen angekommen sind

Stimmen:

8 dafür

3 dagegen

4 Enthaltungen

Somit wurde das Protokoll angenommen

Top 6: Hygienekonzept:

-Lilly stellt neue Richtlinien für Hygienekonzepte vor
-Veranstaltungen dürfen wieder stattfinden insofern ein Hygiene-Konzept existiert
-Im Hygienekonzept des Jugendwerks gibt es eine Checkliste die für alle als Orientierung 
genutzt werden kann



Top7: Bericht LK

Dave verliest eine Geschichte über die letzen zwei Jahre im LK (Anhang)

Top 8: Bericht Dekanatsjugendkammer

-Die Kammer hat nach dem Vorbild des LJKO beschlossen das Veranstaltungen nachhaltig 
geplant werden sollen

-betrifft: Essen, Müllvermeidung, Anreise, etc..

-es soll mehr Förderungen für Nachhaltigere Veranstaltungen geben

-Die Kammer hat die neuen Alkoholrichtlinien beschlossen und als Empfehlung an die 
Gemeinden ausgegeben
-wird noch auf die Website gestellt

-Die freie halbe Stelle für hauptamtliche ausgeschrieben und mit Lilly besetzt

-Es gibt eine Zoom-Lizens für das Jugendwerk
-Es gibt eine neue Website fürs Jugendwerk
-Url bleibt gleich

-Neuer Dekanatsjugendpfarrer seit Juli namens Samuel Fischer

-Neue Dekanin hat sich der Kammer vorgestellt

-Kristin übernimmt ab jetzt die Geschäftsführende Stelle von NASA der leider von uns geht

-Die Kammer hat einen Antrag zum Wahlprozedere gestellt

TOP 9: LJKO-Bericht

-LJKO wurde komplett auf Zoom gehalten

-Konvent in abgespeckter Form

-Antrag an die bayrische Regierung zu Verbesserung der humanitären Maßnahmen in 
Flüchtlingszentren

-Nächster LJKO ist ein Wahlkonvent Landesjugendkammer und LKJO-LK werden gewählt

TOP10: Bericht KKK

-Online KKK an einem Tag

-Thema: was kann man online zusammen spielen?

-Dekanatsberichte als Videos

-Nächste KKK voraussichtlich in Ködorf und in Persona



TOP 11: Bericht Dekanatsjugendstelle

-Lilly berichtet von der neuen Website und Personaländerungen

-Im Juli fand ein Team-Tag statt der das Teamcamp ersetzt hat

-Paddelfreizeit konnte stattfinden

-Berggottesdienst konnte auch stattfinden

-deutlich mehr Teilnehmer als im Vorjahr

-Ist kirchenkreisübergreifend

-Lilly kann das nur empfehlen

-Es soll wieder Lagerstammtische geben

-Der Posten des Lagerwarts wird nun von Chris Engelhuber übernommen

-Tuttikurs wird am 18.Okt stattfinden

-Krimidinner an Halloween
- Mehr Infos nach der Anmeldung

-Grundkurs kann auch stattfinden aber in etwas veränderter Form
-Findet im CVJM-Haus Hintersee statt

-Nächster Konvent live
-diesmal im Schauerhaus in Oberaudorf
-27.-29. Nov  Herbstkonvent, Verschiebung um 1 Woche ist möglich, Infos in kürze

-Jahresplanung wird am nächsten Konvent vorgestellt

TOP12: Antrag: Versetzte Wahl der Dekanatsjugendkammer

Wortlaut: siehe beiliegender Antrag

-Verständnis-Fragen:
-Wie wird die Nachfolge mit Nachrückern geregelt?

-Die Amtszeiten sollten immer 2 Jahre lang andauern aber die Wahlen werden aufgeteilt
-Es sollen einmal im Jahr einige der Kammerpositionen neu besetzt werden um durch ständige 
Personalfluktuation die Produktivität des Gremiums zu erhöhen

-Antrag soll etwas umformuliert werden um die Möglichkeit zu beinhalten, Nachrücker zu regulären 
Mitgliedern zu upgraden

GO-Antrag auf Verschiebung des TOP nach die Mittagspause (angenommen)



TOP13: GO-Änderungsantrag „Regelung zur Schließung der Rednerliste“

-Wortlaut: siehe beiliegender Antrag

Zusammenfassung: Wenn die Redeliste geschlossen wird, soll die Möglichkeit bestehen sich noch 
direkt im Anschluss an die Diskussion noch aufnehmen zu lassen

Abstimmung:
Einstimmig angenommen

TOP 14: GO-Änderungsantrag „Förderung der Diskussionskultur und Konsensorientierung

-Wortlaut: siehe Antrag

-Kurzfassung: Leichte Korrekturen am GO-Text; Änderung für GO-Anträge sollen erst per 2/3 
Mehrheiten entschieden werden

-Bitte an den Konvent-Konvent: Licht auf das Thema GO-Anträge scheinen

Dafür: 13
Dagegen: 1
Enthaltungen: 2

TOP15: Antrag zur Änderung der Themenwahl

-Wortlaut: siehe Antrag

-Anregung für den Herbstkonvent: Themenwahl möglichst früh sollte der Antrag angenommen 
werden
Stimmen:
Dafür 15
Dagegen 1
Enthaltung -

Daher ist der Antrag angenommen

GO-Antrag das die Wahl auf die TO-Aufgenommen und anschließend auf die Herbstvollversammlung 
verlegt wird

Dafür   11
Dagegen 5

Somit ist der Antrag angenommen



TOP 12 Fortsetzung:

Der Antrag wurde in der Mittagspause überarbeitet:

-Wortlaut: siehe neuer Antrag

Dafür: 16

Der Antrag wurde einstimmig angenommen

TOP 16: Antrag „Verfahren zur Besetzung des ehrenamtlichen Leiterteams“

Wortlaut: siehe Antrag

Dafür:16

Der Antrag wurde einstimmig angenommen

TOP 17: Initiativanträge

Antrag 1: Frauenquote unter Deligierten:
Dafür: 15
Dagegen: 1
Der Antrag wurde somit angenommen

Antrag 2: Anträge und Begründungen sollen ans Protokoll angehängt werden
Dafür: 16
Der Antrag wurde einstimmig angenommen

Antrag 3: Klimafreundliche Anreise
Dafür 14
Enthaltungen 2
Der Antrag wurde angenommen

TOP 17: WATSN

-Anmeldungen ab jetzt über Website (Termine auf der Startseite)
-Delegierte bitte online anmelden
-Delis im Voraus anmelden, Delegiertenposten sind nicht übertragbar
-31. Krimidinner (Anmeldung online)
-Konvent am 1.Advent

Die Sitzung endet um 16:47


